



Con un presupuesto de más de **1,7 millones €**, (incremento de **61%**) respecto a la convocatoria anterior. 2019 es la convocatoria Erasmus+ en la que más proyectos de movilidad para el aprendizaje del personal de Educación de Personas Adultas han sido seleccionados.

DATOS RELEVANTES

105 proyectos seleccionados

(29 proyectos más que en 2018)



MOVILIDADES

Se adjudican un total de 952 movilidades.

Profesionales del sector de personas adultas participarán en actividades internacionales de formación en otros países y desarrollarán periodos de observación y de docencia en otras instituciones europeas.



Temáticas principales de los proyectos seleccionados: Educación intercultural e intergeneracional, enseñanza y aprendizaje de lenguas extranjeras, mejora en la calidad de las instituciones, inclusión y competencias digitales.





Desde el comienzo del programa Erasmus+ en 2014, cerca de 3.000 profesionales del sector de personas adultas han participado en movilidades a otros países europeos gracias a la seleción de un total de 374 proyectos.







